



LA MUTUA HNA. UN SISTEMA FALLIDO

Vas a cobrar una pensión miserable con la mutua HNA. ¡Y no lo sabes!

Ya hemos asistido a dos jornadas sobre el tema de las pensiones de la mutua hna.

La primera, organizada por el COAM, el 10 Dic. Con la asistencia del CSCAE y de la mutua HNA.

Los primeros, según ellos, llevan trabajando 3 años junto COAM y otros colegios en el asunto de la "PREVISIÓN SOCIAL" **sin que hasta ahora hayamos sabido NADA de las gestiones realizadas.** A excepción de una declaración que, gracias a las presiones realizadas por la Asociación Nacional de Mutualistas Arquitectos ANMARQ, ha asumido la reivindicación de una PASARELA DIGNA, UNIVERSAL Y VOLUNTARIA al RETA (Régimen Especial de Trabajadores Autónomos).

Esta Pasarela consiste en:

- Traspasar los fondos de ahorro acumulados FAT por cada uno al sistema de la Seguridad Social para obtener pensiones equivalentes a cualquier trabajador de la Seguridad Social con la ponderación que corresponda.
- Contabilizar los mismos años cotizados en HNA como años cotizados en el RETA 1x1 a efectos del cómputo de antigüedad.

El representante de HNA vino a echar balones fuera, a seguir vendiendo las bondades de SSP (Sistema de Previsión Personalizada) y a reconocer que su simulador de pensiones está lleno de errores y no es fiable.

Ya lo sabemos todos. En algunos casos el resultado es un engaño y te resulta un valor que puede ser la mitad que lo que realmente te quedará.

La segunda jornada, el 12 Dic organizada por los grupos de representantes NEXO y +Humana no contó con ninguna difusión por parte del COAM y asistieron muchos colegiados y la asociación ANMARQ.

Quedaron claras muchas cosas que ya hemos ido anunciando en comunicados anteriores:

- El sistema ALTERNATIVO no ha sido tal**, pues habiendo aportado las cantidades que se nos han exigido, las pensiones resultantes son miserables (entre 300€ y 500€) y no cumplen los mínimos exigidos en los art. 11 y 50 de las Constitución.
- La DESINFORMACIÓN** (cuando no PUBLICIDAD ENGAÑOSA) por parte de la mutua HNA ha consistido en la promesa "Pagarás menos y recibirás más" y aboca a no poder jubilarse y seguir trabajando hasta tu muerte.
- El COAM, como en tantas ocasiones, no ha cumplido con su deber de informar y proteger a la profesión en algo tan vital para nuestro futuro como de qué vamos a vivir después de toda una vida trabajando y cotizando.**
- El estado es responsable "in vigilando" de habernos dejado en manos de una mutua PRIVADA que sólo se ha dedicado a captar nuestros fondos para gestionarlos de una forma OSCURA y lesiva para los mutualistas, sin ser una auténtica ALTERNATIVA a las pensiones del estado.

Si queréis saber más podéis consultar este **informe realizado por [Antonio Ferrer](#) y el [Manifiesto de ANMARQ](#).**

Queremos pasar página de errores del pasado y colaborar tanto con el COAM como con el CSCAE en afrontar una solución JUSTA Y EQUITATIVA para todos en las negociaciones futuras con el Ministerio de Seguridad Social.

¿para qué otra cosa debería servir el COAM?

[Puedes encontrar estas y otras propuestas en \[@nexocoam\]\(#\) donde también puedes dejarnos tu opinión.](#)